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师尊化身提示：恭敬祭祖，仁爱为重。

今天上午九点前，我和建文师姐都穿上红色凤凰服，静静地等待清明节超时空超度仪式开始的那一刻。

有了神和大同师尊，清明超度才能成为我们凤凰园每年一度的重要活动仪式，使无数亡灵进入天爱之光里
去。我们在凤凰园里真是幸福啊！我深深地认识到神和师尊是多么慈悲，我们都在神和师尊的怀抱里。要
珍惜再珍惜。

这两年我有好几个亲朋好友离开了我们，因为疫情连告别的机会也没有，很遗憾也无奈。清明超度正好弥
补这遗憾。

师尊的心里时刻装着（天功）功友和（凤凰园）园友，有的功友和园友已经离开了；甚至曾反对过凤凰园
的人，去世后，师尊都要超度他(她)们和他(她)们已故的亲人。师尊的胸怀是何等慈悲大爱。真乃圣人无
恨。

去年我们团队有个别人离开了凤凰园，她们中有的长辈离世前是非常虔诚的老园友，真可惜，她们的子女
成了不義不孝之人。她们的长辈的在天之灵在哭泣！前几天我写超度名单时，把已故老园友的名字也写上
了，因为她们的子女已经离开了凤凰园，不会为她们超度了。今天当念到老园友名字时，突然我的右耳感
到一股气喷出，耳道通畅耳鸣消失(我有耳鸣)。

我愿：学习大同师尊慈悲大爱的精神。

我会：重義、规矩、和谐、自律。

我信：坚守信念者，一切皆可能，相信奇迹者，活在奇迹中。

我没有开天眼，没有看到什么、也没有听到什么，但我觉得要以师尊为榜样，学做人，做好人，紧跟师尊
永不掉队！

清明超度仪式园满成功结束了，但我们修行的路还很长很长。

李延安 2022.4.5.

 

每年清明前一个星期左右，已故的亲人、友人的形象都会陆陆续续出现，多数是在静坐的时候或是梦里，-
每次超度仪式结束后都会收到他们感谢的信息。

4月1日早上，我们怀着感恩的心态和庄严的神态开始了今年的超时空超度仪式，整个过程平静、祥和，师
尊心灵慧歌强大的能量场引渡他们去到天爱之光里，播放《阴宅风水》时，感恩的心情无以言表。

4月4日，突然想起今年忘记把一位已故老师的名字写进超度名单，4月5日早上9点整，我再次以非常恭敬的
心态和庄严的神态开始了超时空超度仪式，晚上似睡非睡之间老师的形象出现，开心喜悦还带点调皮的样
子..⋯.

感恩神和师尊给予我们用这种方式祭祖的机会⋯⋯.

胡馨予 2022.4.6

 

今天一大早，看见黎莎师姐发上来的关于清明的图片，让我眼睛一亮，豁然开朗。

https://fhyuan.net/?p=17222


今年的清明超时空超度仪式，我是和一位师姐一起在“爱心小屋”做的；整个仪式在庄严肃穆中进行。

师尊的四首能量慧歌，充盈着慈悲大爱超时空的高能量。我是没有看到什么或听到什么，但是，我是真诚
地希望我的祖先、父母、亲人、友人及天功、凤凰园的已故者的亡灵，还有堕胎婴灵和家中的宠物及曾经
被我们所食的家禽等等都能得到超度，随着师尊《六字布施》的能量，引渡他（它）们到宇宙天爱之光里
去继续提升灵魂层次。整个仪式很顺利。

仪式结束后，我看见整个爱心小屋特别明亮，充满着祥和的柔光。这时，脑子里突然闪出“清明”的感觉，
当时我不解为什么会有清明的感觉？清明到底寓意着什么，这两天一直在琢磨“清明”的感觉。今天一早，
看见黎莎师姐发出的关于清明的图片，让我一下子茅塞顿开。原来，清明祭祖，是要继承中华民族传统美
德，不忘祖先的好传统、好美德，要我们清清白白，清廉公正做人，做人要明理、明事、明法。使我太受
益了。太感恩了！

大同师尊每年带领我们做超时空超度仪式，是一件功德无量的事情。师尊的慈悲大爱之心让我佩服得五体
投地。

记得去年师尊交待我要记住为我们那里政府部门曾经支持过我们事业的已故领导和几位已故同学（包括一
位曾经冷嘲热讽过师尊的同学），都要超度他们。我照做了，事后，师尊要我汇报，我一一报出了他们的
名字，师尊说还有××呢？我当时羞愧万分，说：对不起，将他的名字报漏了。师尊说：明年一定要补上。
今年补上了。师尊的心是那么慈祥，做事是那么严谨、那么认真。今生能夠遇到这样的明师，真是三生有
幸。忏悔、珍惜、紧跟不掉队。

陶春华 2022.4.6

 

按照大同师尊的安排，完成了清明祭祀活动。由于疫情影响，今年又是小范围分散操作。这两天认真阅读
师兄、师姐们的分享，收获很大、很受教育、很受启发。

每年的清明超度仪式，既是对已故亲朋好友、冤亲债主的超度，也是对我们心灵的一次洗礼，是对我们灵
性层次的一次提升。

今年的清明，没有纷纷的断魂雨，沒有冷入骨髓的倒春寒；有的是风和日丽，春光明媚。这样宜人的清明
天气很少见，真的是“天清景明”！

昨天看到黎莎师姐所发关于清明节的解释，更有豁然开朗的感觉。“清廉、清洁、清白；明理、明事、明
法。”是对我们每一位学子内外兼修的要求，有了内在的“清”与“明”，才可能有外在的“廉、洁、白。
” 才可能做到“明理、明事、明法”。正如佛祖所言：“若离妄想，一切智，自然智，无碍智，则得现前。
”

进入凤凰园这些年来，跟随师尊学到了许多，对阳明先师“心即理”、“知行合一”、“致良知”的法门
有了初步的认识。要走的路还很长，要学的东西还很多，而且越向上道路越难行走。但只要坚持向上，终
有登顶的一天！

许沪宁 2022.4.7

 

每年的清明节是我们怀念祖先和已逝亲人的日子，每到这一天心情格外沉重。

回忆父母亲的艰辛创业，也带有一丝丝的遗憾！《安娜卡列尼娜》这本小说第一句话就说：幸福的家庭都
是相似的，不幸的家庭各有各的不幸。我们每个家庭都有一本难念的经，都有道不明、理还乱的纠结。

感谢大同师尊给我们大家有个超度亲人的机会，让他们到死都不明白的亲人，随着师尊给予的能量、天爱
之光到达幸福的彼岸！

释迦牟尼佛是因为看到芸芸众生生老病死太苦了，才下决心去寻找解脱的方法。现在这个方法师尊得到了。
我们只要按照大同师尊的教导去修炼，就会解脱生老病死的痛苦，修成无病之身。



清明是什么？是要我们清廉、清洁、清白；明理、明事、明法。

胡小兰 2022.4.9

 

每年，我们团队的园友会小范围地在一起按照大同师尊指导的给家里的亡人和故去的园友做超度仪式。

今年也一样，4月1日那天我们又在一起做超度仪式。

当我们上师姐家三楼时，我想起来前几年，我每到这几天就非常难受，腿脚浮肿，有时连三楼都走不上去，
要慢慢爬上去；超度仪式结束后，症状会完全消失。可今年腿脚虽还是有点肿，但分明轻松很多。

我们怀着感恩的心态和庄严的神态开始了今年的超时空超度仪式，整个过程平静、祥和。

当念到家里的亡人时候，念到刚去世不久我姐姐名字时，我感觉到她就站在我身旁，她的样子特别好看，
因为太思念她，我哭得泣不成声，伸手想抱住她。可她的表情却太平静，像是在告诉我，放下吧，我们都
要好好的。后来就觉得眼前有个发着黄灿灿的光旋转的东西一直往上转。我知道姐姐跟着师尊走上天爱之
光里去了。

仪式结束后，我就排了很多的东西，一下子脚肿就消了，脚踝骨也显现出来了。

回去后又觉得很困就睡了一会儿，又拉了很多，一直拉了四天，肚子不疼。第五天恢复正常，早上起来神
清气爽，整个人像脱胎换骨了一样轻松。

这次体验，让我更清晰自己的道路，明白了自己该好好修行。只有自己正了，才能帮助到身边的人。

感恩神！感恩大同师尊！

张淑贵 2022.4.9


